

	<h1 style="text-align: center;">進取の気概</h1> <p style="text-align: center;">(校長室だより)</p>	<p style="text-align: center;">有田市立箕島中学校</p> <p style="text-align: center;">自主 友愛 剛健</p>	<p style="text-align: center;">R5-7-20</p> <p style="text-align: center;">No.18</p>
---	--	--	---



自分の目標の実現に努力することができる夏休みに！

有田地方の総体が終わりました。みなさんを応援するために各会場に行きましたが、どのクラブのみなさんも素晴らしい頑張りを見せてくれました。試合なので勝った負けたはつきものです。しかし、勝ち負けよりも大切なものがあります。それは、みなさんにとってこの大会に至るまでのプロセスが価値のあるものであったかどうかということです。部活動を通じて仲間と協力することの大切さを学んだということであれば、それはみなさんにとって大変価値のある部活動であったということです。忍耐力が身についた、礼儀やマナーが身についた、気持ちを切り替える力が身についたということなども大変価値のある部活動であったという証拠です。部活動を通じて人間的に成長できたということを感じられたのであれば、勝ち負け以上に大切なものを学ぶことのできた素晴らしい部活動であったのではないのでしょうか。ぜひとも、部活動で学んだことを今後のみなさんの生活にいかして行ってほしいと思います。

さて、いよいよ夏休みが始まります。規則正しい計画的な生活を心がけ、自分の目標の実現にみなさん一人ひとりが努力することができることを期待しています。3年生は希望する高校の体験入学などもあるかもしれませ

ん。自分の進路に向かってがんばっていきましょう。1・2年生のみなさんも一日一日を大切にして勉強に部活動に習い事などにしっかりと取り組みましょう。

「現在」を英語では「present」といいます。「贈り物」のプレゼントと同じ言葉です。世界に目を向けると、毎日命の危険を感じながら生活している人がいます。飢えに苦しんでいる人もいます。当たり前にご飯が食べられて、一日を過ごし次の日を迎えられること、友達と遊べることなど、現在みなさんが当たり前のようにしていること全てが、実はありがたいプレゼントなのです。そういう素晴らしいプレゼントをたくさんもらって生活していること、当たり前のことに感謝する気持ちを心に常に留めて毎日を通してほしいと思います。そして、自分自身を成長させることのできる夏休みにしてください。



保護者のみなさまのご理解とご協力をいただき、無事に一学期の終業式を迎えることができました。心より厚く御礼を申し上げます。ありがとうございました。夏休みは、普段の授業日に比べ自由になる時間が多くなります。この夏休み期間中も引き続き子どもたちを温かく見守っていただきますよう、よろしくお願いいたします。